

せんたん

平成31年1月31日(木) 第20号

文責 校長 森本 克彦



次への一歩を踏み出す2月！

3月は卒業式があり、2月はそれぞれの学年が進学・進級に向けて、準備を始める時期です。

3学期始業式に「できて進む！」ということを話しましたが、次の節目までが短くても、立てた目標を確実に

やり遂げること。さらに、次の学年に向けて、「こんなふうになりたい！」「こんなことができるようになりたい！」という強い思いと向上心を掲げてほしいと思います。6年生は卒業式の3月19日まで、登校するのはあと一ヶ月ほどです。一日一日を大切に積み上げながら、次への一歩を踏み出す準備の2月にしていきます。併せて、よりよい学校にするため「学校評価アンケート」を後日配付します。御協力をお願いいたします。



2月行事(予定)

1日(金) あいさつ運動(6年)
読み語り

5日(火) 入学説明会(新1年)

7日(木) イチイガシの森(6年)

11日(月) 建国記念の日

15日(金) あいさつ運動(6年)

17日(日) 家庭の日

(県下一周駅伝大会 5年小川桃佳さん出場)

19日(火) 授業参観・懇談会
・学校保健委員会

22日(金) 読み語り

24日(日) チビリンピック(9:00～南小)

25日(月) 学校規模説明会・学校評議員会



中学校入学説明会(田平中)

16日に田平中学校の入学説明会がありました。中学校から6年生と保護者に向けて、中学校での学習や部活動の様子、注意事項や入学の準備等について、説明がありました。中学校の先生による授業の体験もあり、6年生は多少緊張したようですが、中学進学に向け、夢と期待がふくらみました。



インフルエンザが
まだ流行っています！！
感染拡大防止！予防のために！
「うがい」「手洗い」や「マスク」の着用をすすめています。家庭でも励行に努めさせてください。



「手のひら運動」も相手に伝えるあいさつ！！

道路を横断する際は、車の運転者に「手のひら」を示して横断の意思を伝えるという運動です。横断歩道が近くに無い道路を横断しなければならない場合があるかもしれません。そんな時でも、きちんと手のひらで相手(ドライバー)に「渡ります」と意思を伝え、車が止まってから横断して、「笑顔でぺこり」とおじぎをするようにさせたいです。



チャレンジ8の字跳び！！



県が推進している「フィットネスチャレンジながさき」で学年ごとに三分間で何回跳べたかを競うハの字跳びにチャレンジしています。瞬発力・持久力・絆も深まっていました。一年生はなんと百六十五回も跳べるようになりました

チーム田平南で力走 田平町駅伝大会



27日、本校から「南小PTAチーム」「4・5年生チーム丸田」「6年生チーム石橋」が出場しました。沿道からの温かい声援にも後押しされ「たすき」を引継ぎ、走りぬきました。その結果、一般の部でPTAチームが6位。オープンの部で4・5年生チーム丸田が2位。6年生チーム石橋が3位に入賞しました。皆さんお疲れさまでした。

給食感謝集会 & おにぎり給食

給食週間で、給食に携わる方へ感謝のメッセージを書き、ふれあい給食をしました。給食感謝集会では、保健給食委員会を中心に「給食」に関するクイズや、感謝状の贈呈などをしました。

29日は家でにぎってきました「おにぎり給食」もありました。「私たちの成長を考え、いつもおいしい給食やごはんを作つてくださって、ありがとうございます。」

